
令和元年度 岩手県立水沢工業高等学校 第１回学校評議員会 

R1.6.21 

13:30～14:45 

出席者：学校評議員５名、校長以下職員８名 

１ 開会の言葉 

２ 委嘱状交付 

３ 校長挨拶 

４ 職員・学校評議員自己紹介 

５ 学校概況説明 

（１） 本校の経営方針（校長より） 

（２） 各分掌から（抜粋） 

企画部・・・・・資格取得を目的とした朝学習の実施について 

        ＩＬＣ推進モデル校としての取組について 

        企業説明会の実施について 

総務部・・・・・今年度のＰＴＡ活動計画について 

教務部・・・・・自ら学ぶ姿勢を保つための環境作りについて 

        皆勤・精勤の目標について 

        充実した授業作りのための取組について 

生徒指導部・・・昨年度の「いじめ問題」について。認知２件。重大事態０件 

        自転車の乗り方のマナー違反２件 

        スマホ・携帯利用マナーについての取組について 

進路指導・・・・H30 進路状況について 

        就職の割合７６％（内訳は県内６１％・県外３９％） 

        進学の割合２２％ 

         

６ 意見交換 

【進路について】 

・進路未決定の３名の状況と追跡指導について。 

 

【企業説明会について】 

・昨年度に引き続き、今年度も１１月６日（水）に実施予定である。 

・ジョブカフェいわてから参加企業の募集が近々ある予定。 

・進路決定は、生徒本人よりも保護者の意見が強いと考えられるから、保護者への参加

をアピールしてはどうか。 

 

【朝学習について】 



  ・保護者の多くは、朝の送迎を大変だと感じているが、子どもが望んで参加しているの

で応援したいとも思っている。 

 

【その他】 

  ・８年前に資格取得のためのドリームプロジェクトが始まってから、水工は大きく変わ

った。商売柄多くの噂が聞こえてくるのだが、水工の悪い噂は聞こえてこない。 

  ・今年の学校案内のパンフレットは、写真も多くて内容がとても興味が持てると感じた。 

  ・１６年前から毎朝、犬の散歩をしているのだが、ここ数年は朝早く登校してくる姿が

目立つようになったし、頑張っている生徒を応援している。これも資格取得の朝学習

の成果だと思う。 

  ・学校経営計画に具体的な達成指数を掲げており、学校の取組が評価しやすい。 

  ・就職率が大変良いと感じている。ぜひ、地元定着をお願いしたい。 

 

７ 校長謝辞 

８ 閉会の言葉 


